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El  alcalde  de  Elda,  Rubén  Alfaro,   ha  firmado  un
convenio  para  la  cesión de uno de los  chalés  del
Jardín de la Música al Club de Ajedrez Ruy López.
Concretamente,  la  entidad  eldense  se  trasladará  a  la
antigua  sede  de  la  desaparecida  Emidesa,  empresa
municipal de medios de comunicación y que hasta hace
poco más de tres años contaba con Vivir en Elda y Vivir
Digital.

Al  acto  de  la  firma  han  acudido  el  presidente  y  el
secretario del Ruy López, Antonio Juan Vallés y Rafael
Carcelén,  respectivamente,  para  refrendar  así  este
convenio para la cesión del  chalé municipal,  por una
duración de cuatro años: “El Club de Ajedrez Ruy López

es un colectivo muy antiguo de la ciudad con casi 78
años de historia  y  se merece un espacio reconocido
para practicar una actividad tan noble como el ajedrez”,
ha  asegurado  e l  a l ca lde  de  E lda ,  qu ien  ha
subrayado que “este cambio de sede va a ser muy
positivo para acercar  mucho más el  ajedrez a la
ciudadanía”.

Cabe  señalar  que  el  chalé  “esta  totalmente
acondicionado para su uso, se ha pintado y se ha
arreglado  la  carpintería”,  ha  indicado  el  edil  de
Patrimonio  Histórico,  Amado  Navalón,  quien  ha
añadido  que el espacio “es idóneo para los proyectos
del club, como la elaboración de un ajedrez gigante o la
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Imagen del chalé que acogerá al club de ajedrez eldense.
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colocación de mesas en el exterior para hacer actividades
al aire libre”.

Por su parte, el presidente del Ruy López ha agradecido
al Ayuntamiento de Elda la firma de este nuevo convenio,
indicando que “el Jardín de la Música es un lugar
idóneo  para  que  el  c lub  realice  todas  sus
actividades, por lo que invitamos a todos los ciudadanos
a que se pasen por la nueva sede para conocernos”,
mientras que Rafael Carcelén ha destacado que con esta
nueva  localización  “se  facilita  uno de  los  objetivos
históricos del club, que es poder ofrecer a la ciudad
de Elda una escuela de ajedrez, y por ello estamos
muy  agradecidos”.  Se  espera  que  el  club  pueda
comenzar a funcionar con normalidad en menos de un
mes.

Según ha indicado Navalón, la intención del equipo de
gobierno es que la actual sede del club, situada en la
tercera planta del Museo Arqueológico, acoja actividades
de la Sede Universitaria de Elda.

El acuerdo de cesión se ha firmado esta misma mañana.
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